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Intensivklassen 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.18.48 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. An welchen Kasseler Schulen existieren Intensiv-Klassen (IK)? 

 

2. Wie viele IKs wurden seit dem 01.01.2015 neu eingerichtet? 

 

3. Mit welchem zukünftigen Bedarf an IKs rechnet der Magistrat? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt Vorsitzende Dr. van den 

Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




